



令和4年
12月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 田中 康 善

中番フェスティバル開催!

★笑顔の花咲く!仲間と共に、一人一人が主人公!

令和4年もいよいよ12月を迎えようとしています。11月26日(土)、大きな教育活動(行事)である中番フェスティバルを無事、終えることができました。学年層(1・2年、3・4年、5・6年)に分かれて発表をしました。合奏・合唱・群読・太鼓等、各学年、創意工夫のある豊かな、楽しく、そして、立派なステージでした。この中番フェスティバルについては、地域の皆様にとっても大変楽しみな教育活動であると思います。誠に残念ではありますが、今年も、新型コロナウイルス感染症のことがあり、その開催については、出来得る限りの感染症対策を講じての開催となり、入場については人数制限を設けることとなりました。今年も、参加者をご家庭に2名までと制限させていただきました。保護者の皆様にとっては、祖母の方のご参加等、ご苦労があったことと推察いたします。この窮状をご理解いただき、ご対応いただきましたことに深く感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

この中番フェスティバルでは、1・2年生は群読と合奏、3・4年生は合唱・リコーダー奏と合奏、5・6年生は合奏と菅田太鼓に取り組みました。1・2年生の群読では、大きな声で、勢いよく、読むことができました。合奏では、鍵盤ハーモニカ、木琴、鉄琴等、楽器を用いて演奏することができました。3・4年生では、「カントリーロード」を優しく歌い、リコーダーの心地よい音色が響き合っていました。合奏では、「真実は一つ!」の決め台詞の名探偵コナンのメインテーマを格好よく合奏しました。5・6年生

は、太鼓と楽器を組み合わせ表情豊かな合奏を披露しました。そして、菅田太鼓。この菅田太鼓は大変長く続いており、既に保護者の中には、この菅田太鼓をご自身が子供の時、叩いた方もおられるのではないのでしょうか。いつの日か親子で一緒に叩く日が来る!そんなことを思います。時が流れ、時代が変わっても、変わらないもの、それが伝統です。この中番小学校にはその伝統が息づいています。これは大変素晴らしいことです。子供達はその伝統を受け継ぎ、次の時代へと繋いでいくことに誇りをもっていきます。このコロナ禍にあっても、その思いは決して尽きることはありません。そのような子供達を頼もしく、立派だと思えます。

十二月、まとめの時期。実り多い個人懇談会に期待!

12月は、2学期のまとめの時期です。12月の始めには、個人懇談会を実施します。少しでも余裕をもって、懇談を実施したいという思いから、一昨年より、実施日を一日増やし五日間とさせていただきます。個人懇談会は、ご家庭と学校とが互いに忌憚なくお話しができるよい機会です。お子様のこと(学習・生活、お家の様子、ご心配なこと、気になること等)、また、学校へのご質問等もお聞かせいただけるとよい相談の場です。15分という短い時間ですが、ご家庭と学校を繋ぎ、双方にとって、実り多いものになることを願っております。

どんなに厳しく苦しい状況にあっても、どんな時もあなたたく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力に感謝申し上げます。「今日も学びたい、明日も行きたい。」

●平成14年度卒業制作「トーテムポール」について●

【再掲】★重要なお知らせ★

地域の皆さんは、運動場芝生広場の北フェンス沿いの「トーテムポール」をご存じでしょうか。動物や人の顔などが彫刻された芸術的なインパクトのある柱です。これは、平成14年度卒業生の皆さんが卒業記念制作として作られたものです。そのトーテムポールの劣化が著しく、地面近くの根本のところはかなり剥がれ、細くなってしまうとあります。倒れる等、もしものことがあってはいけません。現在はロープで囲み、子供達が立ち入らないようにしております。ただ、とても大切な卒業記念制作です。卒業生の皆様、お一人お一人の思いもあるかと思えますので、簡単に処理するということができないと考えております。しかし、児童の安全を考えると、このままという訳にもいかないのが現状です。そこで、このことを広く校区の皆様にお知らせした上で、来年1月を目途に処理の方向で考えております。しかし、校区におられない卒業生の皆様には、このことをお知らせすることが難しい面もございますので、平成14年度卒業生の保護者の皆様、お知り合いの方々、ご友人の方々を通して、広く皆様にお知らせいただければ大変嬉しく思います。また、このことについて何かございましたら、中番小学校まで遠慮なくご連絡くださいますようよろしくお願い申し上げます。

そう思える中番小学校の実現に向け、今後もし取り組んでいきたいと思えます。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。